

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **Match inaugural au stade Richard-Desmeules le 15 août**

**Saguenay, le 24 juillet 2025** – La Ville de Saguenay est heureuse d’annoncer que le premier match des Voyageurs au stade Richard-Desmeules rénové aura lieu le vendredi 15 août à 19 h 30. Un événement de presse, destiné aux médias, se tiendra plus tôt le même jour au stade afin de le faire visiter.

Les détails de la visite pour les médias et sur les célébrations en marge du match inaugural seront annoncés ultérieurement. Tout le monde a très hâte à ce premier lancer!

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)